

Motorradmeister Koch auf Rekordjagd

Nach vier Meisterschaftsläufen auf dem Nürburgring und einem in Hockenheim gelang es dem 21-jährigen Ettliger Klaus Koch im 1. Jahr seiner aktiven Laufbahn, die deutsche Motorrad-Straßen-Zuverlässigkeits-Meisterschaft 76 für nationale Lizenzfahrer in der 500-ccm-Klasse auf seiner 350 ccm großen und 37 PS starken Yamaha zu gewinnen. Die Meisterschaft wurde in mehreren Läufen zu je 410 km ausgetragen, wobei z. B. auf dem Nürburgring 17 Runden auf Sollzeit und eine Sprintrunde im Renntempo gefahren wurden. Fast ausschließlich entscheidet die Sprintrunde über die Platzierung.

Alle Reparatur- und Vorbereitungsarbeiten erledigt Klaus Koch vom AMC Albgau Ettlingen mit seinem Bruder Hans Michael, der auch als Helfer bei allen Meisterschaftsläufen tätig ist, selbst. Motorradfreunde können den deutschen Meister aus Ettlingen am Sonntag beim Motorrad-Slalom des AMC sehen, wenn er versucht, den von ihm selbst gehaltenen Streckenrekord von 30,91 zu unterbieten.

Heißer Slalom mit zwei Rädern

Der Auto- und Motorsportclub „Albgau“ Ettlingen veranstaltet am kommenden Sonntag zwischen 9.30 Uhr und 17 Uhr auf dem Übungsgelände der Fahrschule Glaser beim Seehof, seinen dritten Motorrad-Slalom für Jedermann. Das Turnier wird neun Klassen gefahren. Gewertet wird der beste von zwei Umläufen. Für einige Motorradtypen sind auch Markenpreise zu gewinnen, um die in einer Sonderwertung gefahren werden kann. Ein besonderer Pokal wird für den schnellsten Viertakt-Einzyylinder ausgegeben. Startzusagen von mehreren Spitzenfahrern aus ganz Süddeutschland liegt bereits vor. Ein besonderer Leckerbissen für alle Motorsportbegeisterte: Der neue deutsche Zuverlässigkeitsmeister Klaus Koch aus Ettlingenweier, hat seine Teilnahme zugesagt. Da Klaus Koch der Rekordhalter auf dieser Strecke ist und er sich im Moment in einer Superform befindet, ist es durchaus möglich, daß er einen neuen Streckenrekord mit einer Zeit unter 30 Sekunden aufstellt. H.U.

Dritter ADAC MOTORRAD-SLALOM

Der Auto- u. Motorsportclub „Albgau“ Ettlingen veranstaltet am Sonntag, dem 5. Sept. in der Zeit von 9.30 – 17 Uhr auf dem Übungsgelände der Fahrschule Glaser b. Seehof, seinen 3. Motorrad-Slalom für Jedermann.

Es wird in 9 verschiedenen Klassen gefahren. Gewertet wird der beste von 2 Umläufen.

Für etliche Motorrad-Marken sind noch Markenpreise zu gewinnen, um die in einer Sonderwertung gefahren werden kann. Ein besonderer Pokal wird für den schnellsten Viertakt 1 Zylinder ausgegeben. Eine Startzusage von etlichen Spitzenfahrern aus ganz Süddeutschland liegt bereits vor. Ein besonderer Leckerbissen f. alle Motorsportbegeisterte: Der neue Deutsche Zuverlässigkeitsmeister Klaus Koch aus Ettlingenweier, hat seine Teilnahme zugesagt. Da Klaus Koch der Streckenrekordhalter auf dieser Strecke ist und er sich im Moment in einer Superform befindet, ist es durchaus möglich, daß er einen neuen Streckenrekord mit einer Zeit unter 30 Sec. aufstellt. H.U.

Was geschah, was geschieht

Der Auto- und Motorsportclub „Albgau“ Ettlingen veranstaltet am Sonntag, dem 5. September, in der Zeit von 9.30 Uhr bis 17 Uhr auf dem Übungsgelände der Fahrschule Glaser beim Seehof, seinen dritten Motorrad-Slalom für Jedermann.

Es wird in neun verschiedenen Klassen gefahren. Gewertet wird der beste von zwei Umläufen.

Für etliche Motorrad-Marken sind noch Markenpreise zu gewinnen, um die in einer Sonderwertung gefahren werden kann. Ein besonderer Pokal wird für den schnellsten Viertakt-Einzyylinder ausgegeben. Eine Startzusage von etlichen Spitzenfahrern aus ganz Süddeutschland liegt bereits vor. Ein besonderer Leckerbissen für alle Motorsportbegeisterte: Der neue Deutsche Zuverlässigkeitsmeister Klaus Koch aus Ettlingenweier hat seine Teilnahme zugesagt. Da Klaus Koch der Streckenrekordhalter auf dieser Strecke ist und er sich im Moment in einer Superform befindet, ist es durchaus möglich, daß er einen neuen Streckenrekord mit einer Zeit unter 30 Sekunden aufstellt. H.U.

2.9.76 Gemeindeblatt

Auto- und Motorsportclub „Albgau“

Klaus Koch aus Ettlingenweier wurde Motorrad-Straßen-Zuverlässigkeits-Meister.

Kometenhafter Erfolg im ersten Rennjahr für das 21-jährige Fahrer-Talent vom AMC „Albgau“ Ettlingen.

Nach 4 Meisterschaftsläufen auf dem Nürburgring und 1 Meisterschaftslauf in Hockenheim gelang es dem 21-jährigen Fahrer-Talent Klaus Koch im 1. Jahr seiner aktiven Laufbahn die deutsche Motorrad-Straßen-Zuverlässigkeits-Meisterschaft 1976 für nationale Lizenzfahrer in der 500 ccm Klasse auf seiner 350 ccm und 37 PS starken Yamaha zu gewinnen.

Die Meisterschaft wurde in mehreren Läufen zu je 410 km ausgetragen, wobei z.B. auf dem Nürburgring 17 Runden auf Sollzeit gefahren werden. Nach Beendigung dieser 17 Runden erfolgt eine Sprintrunde im Renntempo um den 22,8 km langen Eifelkurs. Fast ausschließlich entscheidet diese Sprintrunde über die Platzierung.

Über 400 Fahrer sind es meist bei solch einem Meisterschaftslauf, die um die Plätze in den einzelnen über 50 Fahrer starken Klassen kämpfen.

Nicht unerheblich sind auch die Kosten, die ein Fahrer aufbringen muß, wenn er sich um eine Deutsche Meisterschaft bewirbt. Allein die Fahrtkosten zum Nürburgring, Nenngeld, Benzin-, Öl-, Reifen- und Ersatzteilkosten belaufen sich für eine Saison auf weit über DM 1000,-. Das immer sehr gut vorbereitete und gepflegte Motorrad ist ein Wunder an Zuverlässigkeit und Leistung. Alle Reparatur- und Vorbereitungsarbeiten erledigt Klaus Koch mit seinem Bruder Hans Michael, der auch als Helfer bei allen Meisterschaftsläufen tätig ist, selbst.

Es ist nur zu hoffen, daß sich für 1977 ein Sponsor findet, der dieses große Talent fördert und ihm die Möglichkeit gibt, 1977 mit einer neuen Maschine an internationalen Veranstaltungen teilzunehmen. Für seine motorradbegeisterten Anhänger und alle Clubmitglieder des AMC „Albgau“ wird es ein besonderer Leckerbissen, wenn der „Neue Deutsche Meister“ am Sonntag, den 5.9.1976, beim Motorrad-Slalom des Auto- und Motorsportclubs „Albgau“ Ettlingen, sein großes Können zeigt.

Alles wird gespannt sein, ob es ihm in seiner derzeitigen Superform gelingt, seinen eigenen, beim letzten ADAC-Motorrad-Slalom aufgestellten Streckenrekord von 30,91 Sec. zu unterbieten.

2.9.76 + Kraichgau-Markt
3.9.76

Süddeutscher Rundfunk Stuttgart 3.9.16.55
Beobachtung des Motorrad-Slalom
Gemeindeblatt - ETTLINGENWEIER 2.9.76

Motorradfahrer 5.9.76

Presse und Rundfunkmeldung des Motorradreferenten Hermann Utz vom AMC Albgau Ettlingen e.V. im ADAC